
EVANGELISCHES BILDUNGSWERK MÜNCHEN e.V.

Schwierige Themen,
leicht erklärt

 

15:30 Uhr: Der Aktions-Plan  
für Menschen mit Behinderungen 
„Gemeinsam stärker“

- Was heißt „Aktions-Plan“?
- Warum ist der Aktions-Plan wichtig
  auch für mich?

16:00 Uhr: Dinner in Weiß

 

Die Stadt Ingolstadt hat ein 
 „Dinner in Weiß“ gemacht.
Das „Dinner in Weiß“ war inklusiv.
Sie erfahren: 
Was für ein Fest ist ein „Dinner in 
Weiß“? 

14:30 Uhr: Was bedeutet die  
Auszeichnung „München dankt“?

Sie tun etwas Gutes für andere Menschen? 
Das findet die Stadt München gut.  
Deshalb macht sie die Aktion „München 
dankt“.  
Wir erfahren: Wie sagt München „Danke“.

15:00 Uhr: Wer erbt mein E-Mail-Post-
fach?

 
Lebe ich nach dem Tod bei Facebook  
weiter? 
Was passiert mit meinen Fotos bei
WhatsApp?
Viele Fragen. Dazu gibt es Antworten.

bunte Vorträge in 
Leichter und Einfacher Sprache

Vorträge im Blauen Raum



Vorträge in Leichter Sprache

Samstag 18.November 2017

14:30  - 17:00 Uhr

im Löhe-Haus (Blutenburgstr. 71)

Hingehen, Anschauen und Gewinnen:

-  Gutscheine 
   fürs C@fé

-  Gutscheine für Tanz-Abend

-  Dankes-Urkunde

Anmeldung: 089 1266110 
info@oba-muenchen.de

Hingehen, Anschauen und Gewinnen:

14:30 Uhr: Gut informiert zum Arzt

Patienten haben Rechte. 
Ärzte haben Pflichten.
Welche das sind?
Darüber informiert Sie
Patienten-Beraterin 
Adelheid Schulte-Bocholt.

15:00 Uhr: Ehrenamtlich helfen. 
Ist das auch was für mich?

 

Die Zuschauer lernen:
- Was das Wort Ehrenamt bedeutet.
- Warum viele Leute ehrenamtlich  
  arbeiten.
- Wer mitmachen kann.
- Wie man eine passende Tätigkeit  
  finden kann

15:30 Uhr: Gespräche mit Gehörlosen

 

 
Gehörlose Menschen hören nichts.
- Wie können wir trotzdem mit einander  
  reden?

Vorträge im ROTEN Raum


